
赤
字
見
込
ま
れ
る
と
し
て 

改
築
着
手
せ
ず 

 

市
は
最
初
に
、
物
価
高

騰
、
急
激
な
人
件
費
の
増

加
、
今
年
６
月
の
診
療
報
酬

の
改
定
な
ど
に
よ
っ
て
病
院

の
経
営
環
境
が
極
め
て
厳
し

い
と
説
明
し
ま
し
た
。 

 

そ
し
て
、
セ
ン
タ
ー
病
院

の
改
築
に
つ
い
て
は
、｢

仮

に
改
築
の
総
事
業
費
を
以
前

試
算
し
た
額
に
抑
え
て
も
多

額
の
赤
字
が
見
込
ま
れ
る

上
、
実
際
は
建
築
資
材
、
人

件
費
の
高
騰
で
建
築
単
価
が

上
昇
し
、
経
営
は
資
料
の
収

支
見
通
し
以
上
に
厳
し
く
な

る｣

と
述
べ
ま
し
た
。 

 

そ
の
上
で
、｢

地
域
医
療

構
想
の
議
論
も
進
捗
せ
ず
、

国
、
県
の
補
助
金
な
ど
も
確

実
に
見
込
め
な
い
の
で
、
現

時
点
で
は
改
築
に
は
着
手
で

き
な
い
と
判
断
し
た｣

と
し

ま
し
た
。 

 

こ
の
こ
と
に
対
し
て
、
各

議
員
か
ら
一
斉
に
反
発
の
声

が
上
が
り
ま
し
た
。 

 

議
員
か
ら
は
、｢

一
般
的

な
病
院
建
設
の
単
価
で
計
算

す
る
と
そ
ん
な
に
高
額
に
は

な
ら
な
い
。
も
っ
と
安
く
建

設
で
き
る
の
で
は
な
い
か｣

｢

地
域
医
療
構
想
の
再
編
に

問
題
は
生
じ
な
い
の
か｣

な

ど
の
指
摘
が
さ
れ
ま
し
た

が
、
市
は
こ
れ
ら
に
対
し
て

｢

や
む
を
得
な
い｣｢

心
配
な

い｣

と
答
え
ま
し
た
。 

建
て
替
え
は
す
ぐ
に 

必
要
で
は
な
い
の
か 

 

平
良
木
哲
也
議
員
は
、
こ

の
よ
う
な
議
論
を
踏
ま
え

て
、
ま
ず｢

そ
も
そ
も
病
院

経
営
が
厳
し
く
な
っ
て
き
た

原
因
は
、
実
態
に
合
わ
な
い

診
療
報
酬
体
系
が
あ
る
。
国

に
対
し
て
診
療
報
酬
の
改
善

を
強
く
申
し
入
れ
て
い
る
の

か｣

と
た
だ
し
ま
し
た
。
そ

し
て
、｢

セ
ン
タ
ー
病
院
は

老
朽
化
で
診
療
で
き
な
く
な

る
と
い
う
せ
っ
ぱ
詰
ま
っ
た

危
機
感
の
も
と
で
改
築
が
必

要
と
い
う
こ
と
な
の
で
は
な

い
か｣

と
指
摘
し
ま
し
た
。 

 

こ
れ
に
対
し
て
市
は
、

｢

診
療
報
酬
改
定
の
要
望
活

動
は
、
直
接
間
接
含
め
て

や
っ
て
い
き
た
い
。
老
朽
化

に
つ
い
て
は
、
き
ち
ん
と
メ

ン
テ
ナ
ン
ス
を
し
て
、
安
心

し
て
使
え
る
病
院
を
維
持
す

る
。
建
て
替
え
を
機
に
、
高

い
報
酬
単
価
の
診
察
も
で
き

る
こ
と
を
見
込
ん
で
い
た

が
、
そ
れ
で
は
と
て
も
間
に

合
わ
な
い
く
ら
い
赤
字
が
増

え
て
き
て
い
る
の
で
、
今
し

ば
ら
く
こ
の
ま
ま
使
い
続
け

る
必
要
が
あ
る
と
判
断
し

た
。
２
年
後
に
は
方
向
を
出

し
た
い｣

と
答
え
ま
し
た
。 

市
民
の
願
い
に
反
す
る 

 

そ
こ
で
平
良
木
議
員
は
、

｢

市
民
の
み
な
さ
ん
は
建
て

替
え
を
期
待
し
て
い
る
。
２

年
待
つ
と
ど
ん
な
見
通
し
に

な
る
の
か
を
示
し
て
市
民
判

断
を
仰
ぐ
べ
き
だ｣

と
指
摘

し
ま
し
た
。
こ
れ
に
対
し
て

市
は
、｢

今
後
２
年
間
で
診

療
報
酬
も
変
わ
る
は
ず
だ
と

思
っ
て
い
る
し
、
少
し
様
子

を
見
た
い
。
試
算
も
、
こ
こ

で
出
し
て
い
る
の
が
限
界

だ｣

と
答
え
ま
し
た
。 

 

平
良
木
議
員
は
、｢

２
年

待
て
ば
良
く
な
る
だ
ろ
う
と 

い
う
の
は
希
望
的
観
測
で
し

か
な
い
。
し
か
も
２
年
後
の

試
算
も
示
さ
れ
て
い
な
い｣

と
追
及
し
ま
し
た
が
、
市
は

｢

責
任
あ
る
数
字
が
出
せ
る

の
は
、
最
低
で
も
２
年
必

要｣

と
繰
り
返
し
ま
し
た
。 

 

橋
爪
法
一
議
員
も
、｢

セ

ン
タ
ー
病
院
は
な
く
す
わ
け

に
は
い
か
な
い
。
今
回
の
問

題

は
、
市
長
の
政
治
的
な
決
断

を
求
め
ら
れ
る
極
め
て
重
大

な
案
件
だ
。
今
こ
そ
計
画
を

実
行
す
る
と
い
う
決
断
を
す

る
の
が
、
市
民
の
命
と
安
全

を
守
る
ベ
ス
ト
の
選
択
だ｣

と
指
摘
し
ま
し
た
。 

 
 

Ｎｏ.８５３    ２０２４年１２月１５日 
 

連 上野 公悦 ( ) 
絡 橋爪 法一 (吉川区代石) 
先 平良木哲也 (上中田(金谷区)) 

 https://jcpjoetsugiindan.webnode.jp/ 

 

市
議
会

12  

月
定
例
会
の
３
日
目
に
行
わ
れ
た
厚
生
常
任

委
員
会
審
査
で
は
、
議
案
の
審
議
後
に
所
管
事
務
調
査
が
行

わ
れ
、
上
越
地
域
医
療
セ
ン
タ
ー
病
院
基
本
計
画
の
見
直
し

に
つ
い
て
報
告
さ
れ
ま
し
た
。 

 

市
は
、
こ
の
間
の
病
院
の
経
営
状
況
が
極
め
て
厳
し
い
な

ど
と
説
明
し
、｢

現
時
点
に
お
い
て
セ
ン
タ
ー
病
院
の
改
築
に

着
手
す
る
こ
と
は
で
き
な
い
と
判
断
し
た｣

と
述
べ
、
そ
の
後

の
詳
し
い
見
通
し
は
明
ら
か
に
し
ま
せ
ん
で
し
た
。 

 12月議会には、学校教員の長時間労働の

是正を求める請願が出されました。 

 出された請願は、｢実効性のある学校の働

き方改革、長時間労働是正に係る意見書の

採択を求める請願｣で、提出者は県教職員組

合上越支部です。 

 請願では、｢今、学校現場は、教員希望者

の減少に加え、病気休職者の増加など、深

刻な教職員不足により子どもたちの学びに

大きな支障を及ぼしている。持続可能な学

校の実現のためには、教職員の勤務環境の

改善、とりわけ長時間労働の是正が喫緊か

つ最大の課題である｣と指摘し、抜本的な是

正策として、具体的な業務削減、教員の業

務負担軽減につながる教職員定数改善など

の策定と実施を求めています。 

 審議した文教経済委員会では、上野公悦

議員が学校現場の異常とも言える労働実態

を踏まえ、｢当然採択すべきだ｣と主張しま

した。 

 しかし、他の多くの議員は、｢子どもの状

況を考えれば、業務軽減は慎重にすべきだ｣

｢さらに内情を知った上でないと賛成できな

い｣｢子どもたちの視点がなく、偏っている｣

｢働き方改革で学校が地域から遠くなってい

る｣などとして反対し、賛成は上野･山本･伊

崎議員の３人にとどまったため、不採択と

なりました。 


